
令和４年度第２回川崎町議会（６月定例会議）一般質問通告一覧表 

その１ 

議員名 件  名 要     旨 

１ 

千葉 加代子 

１．LGBTQについて ① 本町の実態。 

② 同性パートナーシップ宣誓制度の導入は考

えていますか。 

③ 性的マイノリティの研修等は実施されてい

ますか。 

２．学校教育環境につ

いて 

① 教職員の勤務実態と問題点は。 

② 校則・制服の見直し等の審議は。 

③ 部活動の地域移行についての対応は。 

３．障がい者対策につ

いて 

① 知的障がい者・精神障がい者の雇用実態は。 

② 手話研修の実施について。 

４．申請書等書類につ

いて 

① 押印マニュアルはありますか。 

② オンライン申請は検討されていますか。 

２ 

手嶋 真由美 

１．アピアランスケア

推進事業について 

① 本町では、がん患者やがん経験者のための

医療用ウイッグ等の購入助成をしています

か。 

② 福岡県では「アピアランスケア推進事業」

を展開し、購入費を助成する市町村を支援す

るとありますが、本町では検討されています

か。 

２．高齢者支援につい

て 

① 高齢者の見守り体制はどうなっています

か。 

② 配食サービスの利用者数はどれくらいです

か。 

③ 配食のメニューや糖尿病、腎臓病食につい

て、今後取り入れる考えはありますか。 

④ 本町の高齢化率と単独世帯は何軒ですか。 

⑤ 添田町と田川市がヤマト運輸と協定を結び

見守りサービスの実証実験を開始しました。 

本町もサービスの利用を検討すべきではな

いですか。 

  



令和４年度第２回川崎町議会（６月定例会議）一般質問通告一覧表 

その２ 

議員名 件  名 要     旨 

２ 

手嶋 真由美 

３．防災対策について ① 本町には非常用電源（発電機）はあります

か。 

② 耐用年数や容量を満たしていますか。 

③ 災害時の避難所にも非常用電源は整備され

ていますか。 

④ 避難所とされる体育館などの空調設備の整

備の検討はされていますか。 

⑤ 今年度の備蓄品の点検と補充内容を教えて

ください。 

３ 

川根 節生 

１．農業の未来につい

て 

① 「農地を一括して営農組合、農業法人や担

い手農家へ集約し、抜本的な構造改革を推進

する」とありますが、具体的にどの様に取り

組んでおられるのか。 

② 取り組みの進捗状況はどこまで進んでいる

のか。 

③ レンゲの栽培を推進し、レンゲ米の生産を

行うとしているが、生産者（農家）との契約栽

培などされておられるのか。 

④ レンゲ米をブランド化し商品として販売す

るなら商標登録やネーミング、パッケージの

デザインをするなど商品としての整備をする

べきではないか。 

２．ジャンボタニシの

被害防止、防除対策

の補助について 

① ジャンボタニシの被害防止及び防除を目的

に散布した薬剤購入費の一部を補助するため

の制度導入の検討を。 
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その３ 

議員名 件  名 要     旨 

４ 

樋口 秀隆 

１．SDGsの５番目に位

置づけされている

「ジェンダーキャ

ップ平等を実現し

よう」について本町

の取り組みを問う。 

① 令和元年現在での地方公務員管理職に占め

る女性の割合は、１位が鳥取県の 20.8％、２

位が東京都の 16.8％、福岡県が８位で

12.2％、最下位は秋田県の 4.9％であった。 

本町は現在２名だがこの数年を見るとほぼ

福岡県の平均を達成している。 

今後の目標や考え方を問う。 

② 本町全職員中の女性の割合を尋ねるととも

に女性職員への意見聴収など実情把握にはど

のように取り組んでいるのか。 

２．地域おこし協力隊

の対策と展望を尋

ねる。 

① 「地域おこし協力隊」の取り組みで有効な

取り組みを残している自治体への研修などで

感じていることは、１．募集時の工夫、２．受

け入れ後の育て方とサポート、３・定着、創業

への支援やフォロー、にとても有効な作業、

取り組みをしていると感じている。 

本町の取り組みと将来への工夫、展望、目標

を尋ねる。 

５ 

松岡 久代 

１．防犯カメラの設置

について問う 

① 町内の防犯灯は区が管理していますが、防

犯カメラは町の管理になると思います。 

  生命・財産・安心が保障されているかお尋

ねする。 

２．防災無線放送につ

いて問う 

① 現在の放送のままで良いのか。町民が表面

上の安全に慣れて暮らしている様に思えま

す。自然災害が発生する可能性のある季節と

なり、防災無線放送が頼りだと思います。 

  策をお尋ねする。 

 


